

「ライフステージに合わせた縦と横の連携を」 受講者の感想より

講演の感想

- 地域づくりも視野に入れた活動が重要ということが印象に残りました。
- 切れ目のない支援について、改めて考えさせられました。行政としてできることを少しずつしていけたらいいなと思いました。
- 地域共生社会に向け、地域まるごと支援できるよう、関係各所で顔の見える関係を作っていきたいと思います。
- 共生社会への取り組み、意識の持ち方について、参考になった。ぜひ、生かしていきたいと思う。



パネルディスカッションの感想

- 様々な職種、立場の方から話を聞くことができ、とても有意義な経験ができました。
- それぞれの立場から、実情をまじえてお話し頂き、わかりやすかったです。
- SSW（スクールソーシャルワーカー）の仕事がすこし分かりました。仕事で数名の方と関わらせて頂きましたが、個々の能力やキャラクターに左右されるところがありました。まず、自分が相手を知ることが大切だと実感しました。今後はもう少しSSWと協働して、本人や家族に関わっていけそうです。
- 児童発達支援、放課後等デイサービス→福祉就労と必要な情報を共有しながら、本人にとって最善の支援となるよう支援していきたいと思います。
- 「つなぐ」、「のりしろ」を重要にする視点をあらためて考え直そうと思います。

